

Encuentro Docente 2002

Este importante evento, cuya finalidad es analizar las orientaciones estratégicas de la docencia de pregrado para la próxima década, se realizará los días 4 y 5 de octubre próximo.

En octubre del 2001, el Consejo de Facultad analizó el documento "Formulación de Estrategias de Desarrollo de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Chile", que planteaba cuatro estrategias: institucional, académica, docente, y de crecimiento, y acordó realizar un Taller de Análisis y Desarrollo Estratégico, en Termas del Corazón, el 30 de noviembre y el 1° de diciembre del 2001.

El Profesor Patricio Poblete, Director de la Escuela, al informar sobre este proceso manifestó que después de analizar los resultados de este evento, el Consejo de Facultad encomendó a la Escuela de Ingeniería y Ciencias la tarea de continuar la discusión sobre docencia realizado en el marco del taller antes mencionado y de plantear propuestas específicas. En esa dirección, el Consejo de la Escuela de Ingeniería y

Ciencias acordó, en su sesión del día 22 de marzo pasado, iniciar una revisión general de los planes de estudio de la Facultad, comenzando con la realización de un Encuentro Docente.

Objetivos del Encuentro

El objetivo del Encuentro Docente 2002 es brindar a todos quienes participan de la docencia en la Facultad la oportunidad de realizar una evaluación del estado de la docencia de pregrado, y de presentar y discutir propuestas orientadas al mejoramiento de la función docente en todos sus aspectos. Todos los temas relacionados con la calidad de la docencia son pertinentes para el encuentro, pero la Escuela desea dar un énfasis especial a la discusión en torno a propuestas de reforma de los planes de estudios de pregrado.

Este encuentro sobre la docencia es un punto de convergencia de varias iniciativas: la continuación de la discusión sobre docencia realizada en el marco del Taller de Análisis y Desarrollo Estratégico convocado por el Consejo de Facultad; una pro-

puesta del CEI planteada en forma reiterada en los últimos años por realizar un evento de estas características; y diversas iniciativas departamentales por mejorar su docencia.

El Comité de Programa está integrado por los académicos profesores Carlos Conca, Patricio Cordero, Roberto Muñoz y Patricio Poblete, y por los estudiantes Vicente Acuña y Andrés Rojas.

Mesas redondas

Con el fin de producir un ambiente preparatorio a este Encuentro, se organizaron dos mesas redondas, que contaron con la participación de profesionales del medio externo y de académicos de la Facultad, quienes opinaron sobre lo que piensan debe ser el Perfil del Ingeniero que la Escuela de Ingeniería y Ciencias de esta Facultad debe formar.

En la mesa redonda con invitados externos participaron los panelistas Víctor Grimblatt, de Motorola; Alfredo Piquer, de Optimisa; Jorge Yutronic, del Instituto de Ingenieros y Alejandro Steiner, de CADE -IDEPE.

En tanto en la segunda mesa redonda intervinieron los académicos Máximo Bosch, Manuel Duarte, Patrio Felmer y Rodrigo Soto.

Las opiniones vertidas por los panelistas participantes en ambas mesas redondas serán tema de discusión y análisis en el desarrollo del Encuentro mismo, sin embargo, los interesados en conocer a priori las opiniones emitidas, pueden escucharlas en la página web <http://escuela.ing.uchile.cl/ed2002>